
 Verband Wohneigentum Dortmund-Lanstrop 

 

Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 

 

Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 15.11.2018 

Sitzungsbeginn :  18.00 Uhr 

 

Anwesende: 

Vorsitzender H. Hüppe, Fr. Hüppe, H. Schwering, H. Goeke, H. Klaus Müller, H. Guder, H. 

Hage. Die Protokollführung wird von Herrn Hüppe übernommen.  

 

TOP 1  

In der Sitzung der Bezirksvertretung Scharnhorst stand u..a ein Antrag der SPD Lanstrop zu 

einer Querungshilfe über die Lanstroper Straße im Bereich Bushaltestelle Friedhof auf der 

Tagesordnung. Ein Ergebnis ist nicht bekannt. Die Siedlergemeinschaft hält eine echte 

Querungshilfe mit Mittelinsel in diesem Bereich für nicht realisierbar, ohne das Bäume  

gefällt werden müssten. 

Weiter wurde die BV von der Verwaltung darüber in Kenntnis gesetzt, dass die Renovierung 

der Lanstroper Turnhalle ab 2019 erfolgen soll. Nachtrag: Der Presse konnte entnommen 

werden, dass die CDU Fraktion eine feste Trennwand zwischen den beiden Turnhallen für 

kontraproduktiv hält und lieber eine Lösung mit einer mobilen Trennwand hätte.  

Alle Informationen zur Neugestaltung des Lanstroper Sportplatzes konnten der Presse 

entnommen werden. 

Die Sperrung der Straße am Karrenberg für den LKW-Verkehr hat bisher keinerlei Wirkung 

gezeigt. Die Politik fordert hier verstärkte Kontrollen ein. Der Sachverhalt ist mit den 

Problemen auf der Lanstroper Straße zu vergleichen. 

 

TOP 2                                                                                                                                                                     

Im Neubaugebiet Schulte-Lanstrop-Kamp konnten mittlerweile 3 neue Mitglieder gewonnen 

werden. 

TOP 3 

Es wird darüber beschlossen, die Vorstandssitzung zunächst weiter im Haus Wulle 

abzuhalten. Die erste Sitzung im neuen Jahr ist am 10.01.2018 um 18.00 Uhr. Für die 

Jahreshauptversammlung soll nach einer Alternative gesucht werden. 

Top 4                                                                                                                                                                   

Zum Projekt "Gartenstadt Lanstrop" gibt es bisher keine neuen Informationen. Herr Hüppe 

hat dazu bereits mit den Ruhrnachrichten Kontakt aufgenommen, da die Zeitung in der 

Vergangenheit bereits berichtet hat. Die Redaktion will dazu Kontakt mit der Stadt 

aufnehmen.  

Weiterhin liegen keine Informationen zu den weiteren geplanten Kanalbaumaßnahmen auf 

der Lanstroper Straße vor. Es gilt weiterhin die Aussage, dass die Instandsetzung der 



Lanstroper Straße erst nach Beendigung der Kanalbaumaßnahmen erfolgen soll. herr Hüppe 

schreibt dazu die Politker der BV und das Kanalbauamt an. 

Die beschlossene Neubeschilderung für Radfahrer am Friedhof wurde bisher nicht 

umgesetzt. 

TOP 5                                                                                                                                                                          

Die Siedlergemeinschaft Lanstrop beteiligt sich an der Volksinitiative "Straßenbaubeiträge 

abschaffen". Infomaterial und Unterschriftenlisten wurden bestellt. 

 

nächster Termin Vorstandsversammlung 10.01.2019 um 18:00 Uhr 

 

Ende der Sitzung 19.00 Uhr                               gez. 1. Vorsitzender Matthias Hüppe 

 


